

Look

Louis Vuitton se sube al 'skate' y se alía con Supreme

La empresa de lujo se ha aliado con la marca de skate y ha presentado la colección en su desfile de hombre de París.

Modaes
23 ene 2017 - 05:00



Louis Vuitton apuesta por el *skatewear* neoyorquino. La empresa especializada en el sector del lujo ha comunicado su colaboración con la estadounidense Supreme, que ha dado a conocer en su desfile de hombre en París.

“No puedes mantener una conversación sobre el estilo masculino en Nueva York sin mencionar a **Supreme**, ya que se ha convertido en un fenómeno global” explica Kim Jones, director artístico de la línea de hombre de **Louis Vuitton**.

Modaes

La colección se conforma de diferentes estilos y materiales, como la piel, tanto en rojo como en negro, así como telas de camuflaje fabricadas con el logo de **Supreme** y el icono de **Vuitton** y saldrá a la venta en tiendas seleccionadas de la firma de lujo a partir del 17 de julio.

Supreme es una empresa especializada en moda *skater* fundada por James Jebbia en Nueva York en 1994. Cuenta con tiendas propias en Los Ángeles, Nueva York, Londres, París y seis en Japón, distribuidas entre Tokio, Nagoya, Osaka y Fukuoka.